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学校が育てようとする子どもの姿を、保護者や地域の皆さんと共有し、ともに力をあわせて課

題を解決していこうとする場である｢学校運営協議会｣を設置した学校が、コミュニティ・スクール

(CS)です。少子化、人口減と学校や子どもたちを取り巻く環境が変わり、社会全体で子どもを育

てる取り組みの重要性が増しています。始まったばかりの「学校運営協議会」が、学校、家庭、

地域で子どもを育てるための仕組みとして定着していくよう、一緒に育てていきましょう。今年

度の「サクラひろば」では、学校運営協議会の様子をレポートしていきます。
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「小さなSDGsプロジェクト」実施中
今年度の生徒会活動は「地域と連携・協働し

たボランティア活動」に、より一層、力が入っ
ています。その中のひとつ、「小さなSDGsプロ
ジェクト」はラベンダー編とキャンドル編から
構成された「みずき会（中央通商店街）」の皆
さんと一緒に、年間を通じて取り組む活動です。
7月5日、ラベンダーの刈り取りを行いました。
刈り取ったラベンダーは、「みずき会」の皆さ
んとサシェ（香り袋）を作成し、クリスマスの
時に活用する予定です。

CSレポート No.1 ≪コミュニティ・スクールがはじまりました≫

体力テストの計測をお手伝い
６月１日（水）に、1、2年生の体力テスト

を行いました。例年、反復横飛びや上体起こ
しの計測に、ボランティアサポートをお願い
しています。今年も9名の保護者がサポート
してくださいました。子どもたちのがんばり
を身近に見ながら、きめ細かにお手伝いをし
ていただきました。

黒森神楽を披露
5月21日（土）に、かけっこフェスティバル（短縮版運動会）を行いました。走る

ことを中心としたプログラムが行われた中で唯一の表現活動として、黒森神楽を披露
しました。各学年ごとに少しずつ踊りを覚え、5年生と6年生は衣装を身につけて踊り
ます。普通の着物の着付けとは異なる衣装の着付けには、毎年保護者の皆さんが苦労
しています。そこで、地域の方や卒業生の保護者などに着付けの指導や当日の着付け
をお手伝いしていただいています。気温が上がり、汗にまみれた衣装の洗濯や管理も、
地域の方が中心となって行ってくださいました。長年の積み重ねやつながりがあって、
地域の文化が継承されていくことを感じました。

本の世界へようこそ（絵本と音楽
の共演、仕かけ窓装飾作り）
宮小恒例の図書ボランティア

「おひさま」によるおはなし会。
今年は読み聞かせにエレクトーン
の演奏が加わり、子供たちは絵本
の世界に引き込まれていました。
また、図書室の窓には、初就航

のうみねこ丸と、三陸鉄道をデザ
インしたオリジナル作品が登場。
窓を開閉すると動物たちが乗り降
りする仕かけに、図書室をおとず
れる子供たちの楽しみが増えてい
ます。

七夕さまに響く子供たちの歌声・楽器の音色
７月２日、「昭和通りおかみさんおもてなしたい」主催の七夕コ

ンサートが駅前広場で開催され、合唱団とブラスバンドクラブが参
加し、歌と楽器演奏をお届けしました。地域の皆さんの前での発表
は２年ぶり。緊張した様子の子供たちでしたが、心を込めた精いっ
ぱいの発表にたくさんの拍手をいただき、会場が一体となって楽し
む音楽の素晴らしさを実感するひとときとなりました。

6月29日(水)に出席者18名で、令和4年度第1回学校運営協議会を宮古一中で開催。会議に先
立って、委員全員で授業参観を行った後、今年度の学校経営の方針や、まなびフェストの説明
を各学校長から受け、承認。その後、小グループでの意見交流(熟議)がありました。「児童生
徒の健全育成のために地域や学校が協働してどんな活動ができるか」をテーマに盛り上がった
意見交流では、「地域の方々が参加できる機会を確保する」「スマホやSNSなどの指導を小中

合同で」「9年計画で小中で育てたい子どもの共通認識
が必要」など、たくさんの意見がでました。
地域と学校のより良い連携・協働のカタチを作り出す

ためのスタート。今後も、地域の皆さんと協力して発展
する「熟議」を積み重ねていきたいです。

盛り上げよう「宮古の七夕」
「昭和通りおかみさんおもて

なしたい」主催の「七夕コン
サート」の会場づくりのため、
6月6日に飾り制作、6月30日に
飾り付けを行いました。ボラン
ティアに参加したみんなで少し
づつ積み上げて作り上げた飾り
は、地域のみなさんや観光客に
大変喜ばれました。


